



神埼中だより

「純美」

学校教育目標

「純美にしてファイトに富む学校」

～ 一生懸命は美しい ～

5月号 令和5年 5月 2日

文責 校長 原口 克

□ゴールデンウィークでリフレッシュを



4月11日の入学式から約3週間がたちました。1年生は、緊張の4月を過ごし、部活動が始まりました。

その間、生徒会入会式や部活動紹介など3年生が中心となり、学校生活の充実を図る心構えを示してくれています。

新しい学年にも慣れ、疲れが出てくる頃です。ゴールデンウィークでリフレッシュできればと思います。

また本年度は、家庭訪問を面談に変え、たくさんの保護者の皆様にご来校いただきました。1年生の部活動体験等に対応でき、授業時数の確保にもつながりました。本当にありがとうございました。

□スクールカウンセラー紹介

今年度も、スクールカウンセラー(SC)が配置されました。

池田知子先生です。

週に1回程度の勤務となる

予定です。思春期真っただ中の生徒が在籍する中学校にとって、SCはとても心強い存在です。

教員とは違う立場の、専門家によるカウンセリングによって、疲れたところをほぐし、解決の方向性を見つめることができたり、自分の気持ちや考えを整理することにつながったりすると思います。ご希望の際は、学級担任を通して予約をお願いします。

勤務計画が決まりましたらお知らせいたします。ぜひご活用ください。保護者の方の相談も、もちろん大丈夫です。

池田先生は、スポーツなどのパフォーマンス向上のためのメンタルトレーニングもされています。ぜひ、ご相談ください。



□「反射板」をいただきました

4月7日(金)に市交通協会の金丸豊重様が来校され、1年生全員へ登下校時に着用できる反射板をいただきました。暗い時間帯に反射材を着用していると下記の効果があるそうです。

- 車のドライバーが早く歩行者を認識できる。
- 交通事故にあいにくい。

部活動終了後の下校時には、着用するよう指導しています。ヘルメットと併せて確実に着用しましょう。

□伝統の「無言清掃」に感動

神崎中学校は、心の成長を目指し、生徒会伝統の無言清掃を行っています。

我慢・気づき・思いやり・感謝・正直の5つの心を磨きあげています。

廊下には、掃除後のぞうきんがかけられていますが、どの学年でも整然とぞうきんがかけられています。



3年



2年



1年

□本の寄贈

ありがとうございました



図書館だよりでも紹介していますが、尾崎地区にお住いの姉川千春様より本の寄贈がありました。

有効に活用させていただきたいと思います。ありがとうございました。

※裏面に5月の行事予定を掲載しています。

□ 5月の主な行事（変更する場合があります）

- 1日(木) 歯科検診③
- 2日(金) 歯科検診③
- 8日(月) 歯科検診②
- 9日(火) 歯科検診②
- 10日(水)～12日(金) 修学旅行③
- 11日(木) クラスマッチ②、校外学習①、読み語り②
- 15日(月) 歯科検診①
- 16日(火) 尿検査(全学年)、歯科検診①
- 18日(木) 全校集会
- 20日(土) ふれあい道德、PTA 総会
- 21日(日) 県下一斉部活動休養日
- 22日(月) 心臓検診①
- 23日(火) 課題テスト(3教科)
- 24日(水) 課題テスト(2教科)
- 25日(木) 読み語り①
- 26日(金) ひまわり講座(SNSについて)
- 29日(月) 教育実習～6/16
- 30日(火) 教育相談～6/13
- 31日(水) 生徒集会

① は、1年生のことです。

完全下校時刻 18時45分

6/16 総体・コンクール選手推戴式

6/20・21 前期中間テスト

※衣替えについては、個人の判断で衣替えを行うこととしています。詳細は 4/27 の配付文書でご確認ください。準備をお願いします。

□ソフトボール部 優勝おめでとう

4月8日、9日に第1回全九州春季ソフトボール大会が佐賀市の各会場で行われました。



神埼中ソフトボール部は、全勝で勝ち上がり、決勝を14対4で勝ち、見事優勝を果たしました。おめでとうございます。

なお、ソフトボール部は、5月6日、7日に福岡市雁ノ巣球場レクリエーションセンターで開催予定の九州大会に出場します。健闘を祈ります。

がんばれ 神埼中ソフトボール部